

Forum-Gewerberecht | Spielrecht | Die nicht erklärbare Entscheidung des Oberlandesgerichts Berlin-Brandenburg

Autor	Beitrag
KARO 22.05.2020 18:08	<p>Das Oberlandesgericht Berlin-Brandenburg hat nach seiner Entscheidung eine Erklärung abgegeben</p> <p>die mehr als lächerlich zu bezeichnen ist vor allem wenn man sich anschaut welche Gewerbe schon die Öffnungserlaubnis bekommen haben unter diesem Aspekt kann ich es nur als Willkür bezeichnen .</p> <p>Als ich vor Wochen hörte das sich Brandenburg bei Ihren Entscheidungen mit Berlin abstimmen wollte , wusste ich sofort wohin die Reise geht .</p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: